

22 de octubre, 1984

Luis Aguilar

Me permito adjuntarte carta para el Sr. Embajador, pues tengo el mayor interés en que no se pierda en manos de secretarias.

Fuiste un encanto de amistad, de afecto y de cordialidad durante la visita que te hicimos con la "Capilla Davidica".

Después de la comida en la Embajada y los cánticos de la "Capilla Davidica" quedaron todos tan complacidos con el festival que tú les habías preparado que, durante todos los días hasta la llegada anoche a Menorca, no se habló entre los cantantes y acompañantes más que de la simpatía de Luis Aguilar.

Después de tantos años de habernos conocido resulta que ahora te conozco de verdad.

Gracias por todo. Recuerdos a tu mujer,

Fernando A. Rubió



FUNDACIÓ
RUBIÓ